



7 de diciembre de 2016

Jornada

## Atención Primaria de la Salud

*Las Licenciadas en enfermería, integrantes del equipo de A.P.S., realizaron la presentación del servicio.*



El pasado 25 de noviembre, en el salón principal del Hospital Policial, se llevó a cabo la presentación del Servicio Atención Primaria de la Salud (A.P.S.) organizado por el equipo de profesionales que lo integra. Cabe destacar que el mismo se dedica a brindar el Primer Nivel de Atención en Sector de Policlínicas, siendo su principal objetivo la educación y prevención.

La jornada contó con la presencia del Director Nacional de Asuntos Sociales, Dr. Leonardo Anzalone, Encargado de la Subdirección Nacional de Sanidad Policial, Lic. Federico Pedraja, Directora Técnica del Hospital Policial, Dra.

Laura Matonte, Directoras/es, Jefas/es de Servicio, funcionariado, usuarias y usuarios.

Al inicio hizo uso la palabra la Directora del Departamento de Enfermería, Lic. Enf. Dahiana Farto y la Coordinadora de A.P.S., Lic. Enf. Santa María Alcántara. La Lic. Enf. Gabriela Salaverry realizó una breve reseña histórica de la Dirección Nacional; haciendo referencia a los distintos Departamentos y Servicios del Hospital, las Licenciadas en Enfermería Bettina Posadas y Ana Díaz.

Profesionales de la salud expusieron personalmente y a través de un video información sobre los Servicios donde brindan atención; haciendo mención entre otras cosas, con gran sentimiento, los años de trabajo en la Institución, causando emoción en los presentes.



Al finalizar, dieron cierre al evento la Directora Técnica del Hospital Policial y el Encargado de la Sub Dirección Nacional de Sanidad Policial.